
CA ASL du 25 JUIN 2024  

Présents : Christine Roumilhac, Françoise LECLERC, Céline Erradi, Marie Paule 
Mulet, Jean Claude Miremont, Marc de Giovanni et Pascal Bonne 

Invités: Corinne Gondek (Taichi) et Jean -Louis Lopez ( Tennis) et permanent : 
Laurent Lesage et Stéphane Pihier 

Point examinés: 
- Obséques de notre ancien président Jean Claude LEVERN: l’ASL a envoyé une 
couronne de fleurs .


- Approbation du compte rendu du CA du 14/05/24


Événements sportifs: bilan et perspectives:  

- Grande réussite le 18 mai  du tournoi inter club  ( 14 équipes 7 villes) orga-
nisé par l’ASL Football. 


- Le 9 juin fête du club de l’ASL tennis : 250 personnes. Pot de départ de 
Patrick Pallier.


- ASL Judo a participé à de nombreux tournois avec de bons résultats ( Ba-
zainville, Versailles…)


- Le 1er juin le Handitour s’est arrêté à Louveciennes .


- ASL GR Danse a présenté 2 équipes en championnat national de GRS 
5ème et 8ème place .


A venir:


- aucun stage cet été (sauf ceux organisés par les professeurs de tennis en 
privé.)


- 6 septembre en soirée : Pot de rentrée ASL au terrain de foot. Invitation 
envoyée cet été aux sections. Tente demandée et validée par la commune. 


- Samedi 7 septembre : Forum des associations et du sport. 




- WE du 13,14 et 15 septembre : Fête de la ville . Le dimanche 15 sep-
tembre sera organisé autour d’activités sportives . Participation de l’ASL 
tennis de table . Concours de pétanque à valider. Attente des retours 
autres sections. ( tennis? Pickleball? Taichi?…)


• Nouvelles sections rentrée 2024: 

- L’AÏKIDO Aïkibukikaï rejoindra l’ASL. Les enseignants sont bénévoles et 
sont en train de passer le diplôme. 


- Une section Pickleball  à Louveciennes en partenariat avec les villes de 
Vaucresson et Ville d’Avray (Pickleball Paris Ouest).Un créneau au gym-
nase est ouvert de 8H30 à 11H15 le samedi dans la grande salle. Conven-
tion en cours avec une cotisation payée à l’ASL et reversée à 90% à PPO. 
Le matériel est acheté par PPO. Les adhérents pourront jouer à Louve-
ciennes et sur d’autres créneaux dans les 2 autres villes. Sylvie Genre 
(membre Gym plurielle et randonnée) sera la responsable de section. La 
FFT a reconnu cette nouvelle activité sportive. Pour la saison prochaine en 
fonction du succès rencontré, un rapprochement avec l’ASL Tennis est en-
visageable. 


• Préparation rentrée 24/25:  

=> La mairie vient de nous informer qu’il n’y aura pas de « boitage » 
pour le livret ASL, ni pour les autres associations de la ville  . Le livret 
sera disposé par ses soins dans les endroits stratégiques de la ville 
(Gymnase, mairie, médiathèque etc…). On va donc imprimer le livret à 
1500 exemplaires au lieu de 4000 et faire livrer en mairie avant le 20 
aout. Reliquat à récupérer pour forum des sports. 


=> Les retours sections ASL pour les stands et les représentations lors 
du forum des sports sont encore incomplètes. Quid du WIFI pour ins-
criptions en ligne ? 


=> bilan positif réunion ASL Tennis et mairie du 24 juin au sujet des tra-
vaux demandés :  
- pour la rénovation de 2 courts de tennis (1 et 2) extérieurs en mo-
quette devenu glissants. La section pourra financer ces travaux avec 
ses propres ressources (accord mairie car structure mobile) .  
- Pour l’installation des LED terrain 6 et 7, le montage financier retenu 
est le suivant: la mairie financera les 20000 €  de travaux et se rem-
boursera en ne versant pas ce montant de subventions à l’ASL. C’est le 
tennis avec ses réserves personnelles qui versera les 20000€ à l’ASL. 
 
- Interrogation sur le paiement à l’enseignant et salarié Thierry SOURIN 
par la section de frais d’arbitrage. Ces versements ne figurent pas dans 
ses bulletins de salaire.  Voir Avec Philipe Sautereaud. 




=> Christine fait remarquer que la section Badminton a répondu en par-
tie aux attentes de l’ASL en renvoyant un nombre importants de fac-
tures. MAIS toujours aucun convention de partenariat avec Le Chesnay. 
Pas de suivi de  politique familiale et des  PASS +.pas de contrôle 
d’honorabilité de son enseignant, pas de licenciés Louveciennois, pré-
sident pas disponible, compétiteurs quittent le club . Peux t’on envisa-
ger de se séparer du bureau actuel? Un adhérent à la section depuis 
plus de 7 ans souhaite reprendre la présidence . A suivre . RDV avec 
section prévue le 26/06 pour demander une AG rapidement


• Assoconnect et fin d’année: 

- Simplifier les tableaux de fin d’exercice à remplir en septembre  pour les 
sections qui ont utilisés la comptabilité d’AssoConnect. 


- Les budgets n’apparaissent pas dans AssoConnect et restent un tableau à  
fournir pour chaque section à la trésorière ASL.


- Le seuil de 2000 contact, au delà duquel AssoConnect est plus cher, est 
bientôt atteint. Il faut prévoir un nettoyage par section: Supprimer tous les 
contacts non adhérents depuis 2 ans. 


- manque toujours « compta Asso» pétanque, boxe, fitness, Hand (en cours) 


- 4 sections (Badminton, Escalade, GRS, Gym plurielle) utilisent ou vont uti-
liser les inscriptions en ligne la saison prochaine. 


- Jen Claude Miremont interviendra sur le logiciel si besoin pour obtenir les 
informations tranches d’ âge, sexe, ville , licenciés etc etc…


•       Point divers: 

- Christine trouve inutile (charge de travail supplémentaire) que la réservation 
du bureau du gymnase passe par elle. Les demandes devront être désormais 
adressées directement à Xavier avec copie asllouveciennes@gmail.com  


- Françoise fera pour le prochain CA la liste de choses qu’elle pourrait délé-
guer à certains membres du CA. 


- Marie Paule Mulet a reçu une 1ère formation sur le logiciel « salariés ASL »  
Silae. 


- La section  Tai Chi est en train de se séparer d’un de ses enseignants 
prestataire qui ne pourra pas assurer régulièrement ses cours la saison 
prochaine. 


- Stéphane Pihier reconnait que la mise en place de fontaines à eau au 
gymnase a pris du retard et s’en occupera à la rentrée.


mailto:asllouveciennes@gmail.com


- La section football demande 3000 € supplémentaires de subventions . Ce-
line Erradi,  présidente de la section, informe le CA que la prochaine saison 
sera à l’équilibre.


Prochaine réunion  du Conseil d’Administration le vendredi 6 septembre 
à 18h00 au stade du Coeur Volant (avant pot de rentrée)  

Christine ROUMILHAC 
Présidente de l’ASL 


